
  

                          

 

校内研究 
 先生方が力を付けるための、校内研究会が放課後感染症対策のため体育館で

行われました。昨年は、国語の【書くこと】を中心に、指導方法を研究してきま

した。今年も、引き続き国語の【書くこと】を中心に研究を進めていくことにな

りました。今日は、今年度第１回目ということで、子どもたちにどのような力を

付けてほしいのかについて話し合い、そのためにはどのような指導が必要なの

か考えました。 
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